

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**En Romandie, Implenia remporte deux nouveaux mandats d'Entreprise Totale pour un total d'environ CHF 140 millions.** – Avec le modèle « One Company », toutes les compétences du groupe sont réunies : un seul interlocuteur pour toutes les prestations, et davantage de qualité pour le client

**Dietlikon, le 15 décembre 2015** – Implenia a remporté deux mandats de bâtiment importants en Romandie. Pour les deux projets, un mandat d'Entreprise Totale (ET) a été accordé à Implenia. Le montant total des deux contrats dépasse les 140 millions de CHF.



A Genève, Implenia construira un bâtiment administratif destiné notamment à recevoir « Le Campus Santé » qui intégrera notamment le Fonds mondial. Cette organisation a été créée en 2002 par les Etats du G8 pour lutter contre le sida, la tuberculose et le paludisme. Elle finance des mesures nationales contre ces trois maladies infectieuses graves et contribue à renforcer les systèmes de santé. Sur mandat de la Fondation de placement de CSF Real Estate

Switzerland Commercial, un groupe de placement de Credit Suisse Fondation de placement, Implenia intervient en qualité d'ET pour construire ce nouveau bâtiment administratif avec une surface utile de 25 500 m<sup>2</sup> et deux sous-sols. L'obtention d'une certification Minergie est visée avec cet ouvrage. Les travaux ont commencé début novembre 2015 et devraient être achevés fin 2017.



A Payerne, Implenia réalise le nouveau siège social de Boschung, un grand groupe suisse d'industrie mécanique, centre technologique compris. Sur une surface de quelque 10 000 m<sup>2</sup>, des ateliers de production, des bureaux, un restaurant du personnel, un centre d'information et un showroom verront le jour. Le parc technologique et industriel Aéropol est situé

à proximité immédiate de l'aéroport militaire de Payerne ouvert également pour des vols civils depuis 1998. Les travaux débiteront en janvier 2016 et devraient durer jusqu'en juillet 2017.

A l'avenir, Implenla misera davantage encore sur son modèle « One Company », dans le cadre duquel le groupe réunit les connaissances professionnelles des divers spécialistes des différents domaines d'activité. Les spécialistes du développement, du génie civil et des travaux spéciaux du génie civil interviendront dans le cadre du projet pour le Fonds mondial à Genève, au sein d'une équipe de projet commune proposant au client des prestations auprès d'un interlocuteur unique. Avec l'approche « One Company », les donneurs d'ordre profitent d'une meilleure qualité d'exécution et d'un interlocuteur unique pour tous les thèmes pertinents relatifs à la construction de leur immeuble.

**Contact médias chez Implenla :**

Reto Aregger

Communications Manager

Téléphone : +41 58 474 74 77

[communication@implenia.com](mailto:communication@implenia.com)

Leader de la construction et des services de construction en Suisse, Implenla occupe également une forte position sur les marchés des infrastructures allemand, autrichien et scandinave. Née en 2006, héritière de près de 150 ans de tradition dans la construction, Implenla rassemble, au sein d'une même entreprise active à l'échelle européenne, le savoir-faire de ses unités sectorielles et régionales hautement spécialisées. Son modèle d'activité intégré et ses spécialistes travaillant dans tous les domaines de construction permettent au Groupe d'accompagner un ouvrage sur l'ensemble de son cycle de vie, au plus près de ses clients et de manière économique et intégrée. Dans ce contexte, elle vise un équilibre durable entre réussite économique, d'une part, et responsabilité sociale et écologique, d'autre part.

Implenia, dont le siège principal se trouve à Dietlikon près de Zurich, emploie environ 8100 personnes en Europe et a généré en 2014 un chiffre d'affaires pro forma (y compris Bilfinger Construction GmbH) d'environ 3,6 milliards de francs. L'entreprise est cotée à la SIX Swiss Exchange (IMPN, CH0023868554). D'autres informations sont disponibles sur [www.implenia.com](http://www.implenia.com).